
50 jours après Pâques, nous fêtons la Pentecôte !

La Parole de Dieu en video

https://www.theobule.org/video/la-pentecote-ac-2-1-11/778

Livre des actes des Apôtres, Chapitre 2 versets 1 à 11

Quand arrive la Pentecôte (le cinquantième jour après Pâques), les apôtres se trouvent réunis tous ensemble. Soudain il vient
du ciel un bruit pareil à celui d’un violent coup de vent : toute la maison en est remplie. Les apôtres voient apparaître comme
une sorte de feu qui se partage en langues et qui se pose sur chacun d’eux. Alors ils sont tous remplis de l’Esprit Saint : ils se
mettent à parler en d’autres langues selon le don de l’Esprit Saint.
Or, il y avait à Jérusalem des Juifs issus de toutes les nations qui sont sous le ciel. Lorsque les gens entendent le bruit, ils se
rassemblent. Ils sont dans la stupéfaction parce que chacun d’eux les entend parler sa propre langue. Déconcertés,
émerveillés, ils disent :
« Ces hommes qui parlent ne sont-ils pas tous des Galiléens ?
Comment se fait-il que chacun de nous les entende dans sa langue maternelle ?
Parthes, Mèdes et Élamites,
habitants de la Mésopotamie, de la Judée et de la Cappadoce,
des bords de la mer Noire, de la province d’Asie,
de la Phrygie, de la Pamphylie,
de l’Égypte et de la Libye proche de Cyrène,
Romains résidant ici, Juifs de naissance et convertis,
Crétois et Arabes, tous nous les entendons proclamer dans nos langues les merveilles de Dieu. »

Commentaire de la Parole de Dieu

L’Esprit Saint est le cadeau que Dieu fait de lui-même à chacun de nous. Quand Dieu se donne, quand Dieu
vient dans nos cœurs, nous n’avons pas de mots pour dire notre bonheur et en même temps nous avons
envie de parler à tout le monde de l’amour de Dieu.
L’Esprit Saint nous est donné à certains moments particuliers de notre vie.

Quand, au nom de l’Église, les
prêtres ou les évêques viennent imposer les mains sur nous : au baptême, à la confirmation, au mariage
ou quand on devient prêtre.

A l’Eucharistie également, pain et vin deviennent corps et sang de Jésus par
l’action de l’Esprit Saint. L’Esprit Saint passe par l’Église et ses sacrements pour nous gonfler à bloc !
L’Esprit Saint nous est aussi donné quand nous prions et l’appelons à agir sur nous.



Et puis, l’Esprit Saint souffle aussi où il veut, il vient nous surprendre à tout instant pour nous faire aller
plus loin, comme un coup de vent qui fait voler un avion ou qui fait avancer un bateau.

L’Esprit Saint nous
donne des ailes !

PRIÈRE

Esprit de Dieu, souffle sur moi..
Quand je ne bouge plus comme un bateau sans vent,
Regonfle mes voiles!

Quand je me ferme comme un oiseau blessé,
Relève mes ailes!

Quand je m’éteins, comme un feu fatigué,
Ravive mes flammes!

Quand je m’essouffle, comme au bout d’une course,
Relance mon élan!

Esprit de Dieu, souffle sur moi.

A tes crayons de couleur et ciseaux !
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